

Camino a la Indexación

Road to Indexing

La aparición del cuarto número de *Ex Cathedra en negocios* nos encuentra ante un nuevo desafío en el laborioso, a la vez venturoso, camino de ubicación y pertenencia a las élites de la producción científica nacional, regional y mundial. Es el sendero de la indexación, que lo iniciáramos allá, en el invierno del 2016. Un camino que –como ya lo manifestáramos en su oportunidad, rememorando al poeta Antonio Machado- lo estamos haciendo al andar.

Si bien es cierto que según el Diccionario de la Real Academia Española los vocablos indizar o indexar –los que resultan ser sinónimos- significan “hacer índices de algo” o “registrar ordenadamente datos e informaciones, para elaborar su índice”; en el caso de la indexación de una revista científica, el término denota un determinado grado de madurez científica o calidad académica. Este grado académico, que muy pronto esperamos lograr, con nuestro registro en el Sistema Regional de Información en Línea para Revistas Científicas de América Latina, el Caribe, España y Portugal (latindex), representará un primer orgullo del cual nos preciaremos los que tripulamos esta embarcación científica: docentes, estudiantes, egresados y colaboradores administrativos de nuestra Universidad, así como distinguidos profesionales y colegas de otras instituciones nacionales y del extranjero.

Más adelante, seguramente, otros retos deberán ser superados con la misma y renovada convicción con la que iniciamos este auspicioso y estratégico proyecto editorial. Certeza que podemos resumirla en una frase, muy de moda en estos tiempos, de suma alegría por la participación en un certamen mundial de nuestra selección de fútbol: ¡Si se puede!

Luis Enrique Ramírez Salinas
Editor Jefe